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LA RELATION  ENTRE  L'ENVIRONNEMENT

ORGANISATION  ET  L'ACTE DE  PROFETIONNEL .

L'objectif de cette etude vise le savoir de l'influence des dimension

du climat organisationnel ( corps organisationnels - communicaction –

reprise de décision – la promotion – le salaire – les conditions du travail -

la technologie ) sur l'acte des employés à E.N.I.C.A.B. Biskra-Algerie .

Cet effet , dans le but d'atteindre les resultats de l' études le chercheur a

prisé des conceptes sur la base d'un q uestionnaire les 30 dispositions et

après confirmation sur auprès d'une commition d'experts spécialiés . sur la

base du KANDAL FACTEUR ou il a constaté que les statistiques sont

signifiantes de plus la correction de la stabilité du materiel a ete pratiqué

sur un échantillon de 50 travailleur , hors de l'étude de l' échantillon où le

coefficient de stabilité a atteint 0.85 chronback .

L'étude de l' échantillon prise sur 492 personnes choisie d'une manière

aléatoire selon la distribution proportionnelle sur 50% dela totalité de

l'étude 985 .

Le chercheur a utilisé les outils de la statistique ( distribution

proportionnelle le facteurde purcevitage , coeficient de conformité et le

choix KAY les resultat sont adabtits à l'existence d'une relation

statistiques fonctionnelle sur les variétes de l'étude où les differents

dimensions de l'environnement organisationnel ont un effet considerable

sur l'acte de travailleur .



THE ORGANIZATIONAL CLIMATE AND ITS
RELATIONSHIP WITH  PERFORMANCE AT WORK.

The purpose of the study is to know te influence of regular

surrouding dimentions ( arranged or regular temple – connction -

making decision – technology ) in worker's discharge in the

chaines production company E.N.I.C.A.B. BISKRA , ALGERIA.

To realize the study's goals , the reseacher put a plan consistng

of 30 clauses and emphsised its correctness through exposng it to

a rulerscommittee of experienced and specialzed people. As the

made sure of rulers'truth by counting kandal factor , and he found

that it has it got statistic significance .

He revised the material stability by applying it on a sample

composed of 50 workers , outside of study's sample , the factor of

stability atteined due to ALPHA CRONBAK equation 0.85.

The study's sample was composed of 492 workers chosen by

classification in desorder method . Using the proportional

distribution , it atteined 50% of the stidy's group an dits number

reached 985 .

the researcher used the statistic styles , proportional distribution ,

proportional factor , test , the results of the study shows the

exsistance of statistic significant relationship between the study

variables and shows thealso that regular surrouding dimentions

have big different influence on workers activity .
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المديرية العامة

الأمانة العامة
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بالإشھاد
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